

那覇市旗頭のまち宣言

な-ふあゆまちの
那覇四町時代から受け継がれ、恒久平和と戦後の復興を願い

復活した^{な は おおつなひき}那覇大綱^{な-ふあんちゆ}挽。そして那覇^{な-ふあんちゆ}人を奮起させる祭りの^{はな}華、^{むらむら}村々が

誇る^{はたがしら}旗頭^{ちゆ}が、東西に入り乱れ、^{はた}美ら旗^{はた}が天高く舞う。

サア-サア-サア-の掛け声とともに、^{うふぼた}大旗^{うふぼた}が担ぎ手と見るもの

全ての^{しき}士気^{しき}を鼓舞する。

私たち那覇市民は、^{せんだつ}先達^{せんだつ}が地域の文化として守り伝えてきた^{はたがしら}旗頭^{はたがしら}を、

次世代を担う^{わこうど}若人^{わこうど}とともに未来に継承することで、那覇で暮らし、

学び、働く多くの人々の絆を深め、^{げいおん}迎恩^{げいおん}の心で^{えんらい}遠来^{えんらい}の客人を迎える

まちを目指し、^{おとず}住んでよし訪^{おとず}れてよしのまちをつくる事を決意し、

ここに「^{はたがしら}旗頭^{はたがしら}のまち^{な は}那覇^{な は}」を宣言する。

令和5年10月8日
那覇市長 知念 覚